



СВИДЕТЕЛЬСТВО О ТИПОВОМ ОДОБРЕНИИ  
TYPE APPROVAL CERTIFICATE

Изготовитель  
Manufacturer **ООО "МАНОМЕТР" (ИНН 7709623086)**  
**"MANOMETR" Co., Ltd**

Адрес  
Address **41319, Российская Федерация, Саратовская область, г. Энгельс-19**  
**Engels-19, Saratov region, 413119, Russia**

Изделие\*  
Product\*

*Манометры, вакуумметры и мановакуумметры МТК моделей 1058, 1059, 1054, 1060, 1076, 1079; МКУ моделей 1071, 1072*  
*Pressure gauges and vacuum gauges MTK models 1058, 1059, 1054, 1060, 1076, 1079; MKU models 1071, 1072*

Код номенклатуры **08031250**  
Code of nomenclature

На основании освидетельствования и проведенных испытаний удостоверяется, что вышеупомянутое(ые) изделие(я) удовлетворяет(ют) требованиям Российского морского регистра судоходства.  
This is to certify that on the basis of the survey and tests carried out the above mentioned item(s) complies(ly) with the requirements of Russian Maritime Register of Shipping.

*"Правила классификации и постройки морских судов" (2017), п. 2.3 части VII*  
*"Rules for the classification and construction of sea-going ships" (2017), point 2.3 VII*

Настоящее Свидетельство о типовом одобрении действительно до **21.12.2022**  
This Type Approval Certificate is valid until

Настоящее Свидетельство о типовом одобрении теряет силу в случаях, установленных в Правилах технического наблюдения за постройкой судов и изготовлением материалов и изделий для судов.  
This Type Approval Certificate becomes invalid in cases stipulated in Rules for the Technical Supervision during Construction of Ships and Manufacture of Shipboard Materials and Products.

Дата выдачи **21.12.2017**  
Date of issue

№ **17.70285.141**

Российский морской регистр судоходства  
Russian Maritime Register of Shipping



подпись  
Signature

**Захаров Ю.Е./Yury E. Zakharov**  
( фамилия, инициалы )  
name

\*Дополнительную информацию  
Additional information see overleaf

Технические данные  
Technical data

*Манометры, вакуумметры и мановакуумметры МТК моделей 1058, 1059, 1054, 1060, 1076, 1079 предназначены для измерений избыточного (вакуумметрического) давления жидкостей и газов до 60,0 МПа, а также для измерения давления морской воды до 6,0 МПа в условиях вибрации, наклонов, при наличии паров морской воды и масел.*

*Pressure gauges and vacuum gauges MTK models 1058, 1059, 1054, 1060, 1076, 1079 are designed for measurements of excessive (vacuum) pressure of liquids and gases up to 60,0 MPa, as for measuring the pressure sea water up to 6 MPa in condition of vibration and tilts in presence of sea water and oil vapor.*

*Манометры, вакуумметры и мановакуумметры МКУ моделей 1071 и 1072 предназначены для измерения избыточного (вакуумметрического), постоянного и переменного давления незагрязненных жидкостей и газов до 60,0 МПа в условиях вибрации, наклонов, при наличии паров морской воды и масел.*

*Pressure gauges and vacuum gauges MKU models 1071 and 1072 are designed for measurements of excessive (vacuum) pressure of non-contaminated liquids and gases up to 60,0 MPa in condition of vibration and tilts in presence of sea water and oil vapor.*

Техническая документация и дата ее одобрения Российским морским регистром судоходства  
Technical documentation and the date of its approval by Russian Maritime Register of Shipping

*Технические условия ТУ 25.05.1774-75 (приборы МТК) и ТУ25-05.1454-79 (приборы МКУ) одобрены РС письмом No1-141-311-1.0-339594 от 14.12.2017.*

*Technical specification ТУ 25.05.1774-75 (device МТК) and ТУ25-05.1454-79 (device МКУ) were approved by RS letter No1-141-311-1.0-339594 of 14.12.2017.*

Образец изделия испытан под техническим наблюдением Российского морского регистра судоходства.  
Product's specimen has been tested under the technical supervision of Russian Maritime Register of Shipping.

Акт № 17.61183.141

Report No.

от 21.12.2017

of

Область применения и ограничения  
Application and limitations

*Для установки на морских судах с классом РС.  
For installation on marine ships with the RS class.*

Вид документа, выдаваемого на изделие  
Type of document issued for product

*Изделие должно поставляться с копией настоящего Свидетельства о типовом одобрении.  
The product shall be delivered with a copy of this Type Approval Certificate.*

